



Einschlafen dürfen,
wenn man müde ist.
Eine Last fallen lassen,
die man sehr lange getragen hat,
das ist eine wunderbare Sache.

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserem geliebten Vater,
Schwiegervater, Opa und Cousin, Herrn

Franz Kohl

der am Dienstag, dem 7. Februar 2023 nach längerer Krankheit
und Empfang der hl. Sakramenten, im 83. Lebensjahr
friedlich von uns gegangen ist.

Das Begräbnis, verbunden mit dem Trauergottesdienst, findet am
Freitag, dem 17. Februar 2023, um 14:00 Uhr
von der Aufbahnhalle in Großharras aus statt.

Wir beten für unseren lieben Verstorbenen am Donnerstag,
dem 16. Februar 2023, um 17:30 Uhr in der Pfarrkirche Großharras.

In Dankbarkeit und liebevoller Erinnerung

Franz, Wolfgang - Dagmar, Stefan - Lydie

Maximilian, Katharina, Iris, Felix, Anastasia

im Namen aller Verwandten